## **Ventas - Apartamento - Mijas Golf** 199.500€











Ref.-ID: R5182987

Comunidad: 900 EUR / año

Mijas Golf

IBI: 399 EUR / año

Apartamento



60 m2

Descubre la oportunidad de vivir en un lugar verdaderamente especial; un apartamento en planta baja situado en la prestigiosa urbanización Pueblo Aida, en pleno corazón de Mijas Golf. Este enclave único combina el encanto del estilo andaluz con todas las comodidades modernas, rodeado de campos de golf y con un ambiente tranquilo y distinguido. La vivienda cuenta con 1 dormitorio amplio con armarios empotrados, un baño completo con azulejos tradicionales andaluces y una distribución pensada para aprovechar al máximo cada metro cuadrado. El salón, luminoso y acogedor, incorpora una chimenea que aporta calidez y carácter, perfecto para disfrutar en las noches más frescas. La cocina abierta, totalmente equipada, se integra de manera elegante al espacio de estar, creando una atmósfera funcional y moderna sin perder el toque clásico. Uno de los grandes atractivos de este apartamento es su terraza acristalada, ideal para utilizar durante todo el año. En invierno ofrece un espacio protegido y confortable, mientras que en verano se convierte en la antesala perfecta para acceder directamente a la piscina comunitaria, situada a tan solo 4 metros de la puerta de tu hogar. Esta característica hace que la vida aquí se sienta como unas vacaciones permanentes. El suelo de mármol, los acabados cuidados y el estilo arquitectónico de la urbanización aportan una sensación de elegancia atemporal. Además, el aparcamiento justo en la puerta añade una comodidad incuestionable, difícil de encontrar en propiedades de este estilo. Como valor añadido, los propietarios disfrutan de descuentos exclusivos en green fees y servicios relacionados con el golf, lo que convierte a este apartamento en una elección ideal tanto para aficionados a este deporte como para quienes buscan una inversión segura en una de las zonas más cotizadas de la Costa del Sol. Pueblo Aida es sinónimo de lujo, tranquilidad y belleza andaluza, con calles empedradas, fuentes y rincones llenos de encanto que invitan a pasear y disfrutar de un estilo de vida único. Este apartamento es perfecto como residencia habitual, casa vacacional o inversión para alguiler. En resumen, una propiedad con carácter, estilo y ubicación inmejorable, lista para entrar a vivir y empezar a disfrutar de todo lo que Mijas Golf tiene para ofrecer. Le informamos que nuestros honorarios de agencia ya están incluidos en el precio de venta, por lo que no tendrá que pagar gastos de gestión ni de asesoramiento inmobiliario. En cumplimiento del Decreto 218/2005 de la Junta de Andalucía, de 11 de octubre, le informamos que los gastos notariales, registrales, de transmisión patrimonial (ITP) y demás gastos inherentes a la venta no están incluidos en el precio. La información proporcionada es solo orientativa, no vinculante y no tiene valor contractual. La oferta está sujeta a errores, cambios de precio, disponibilidad y/o retirada del mercado sin previo aviso. Esta información puede haber sido modificada, pero aún no se ha incorporado. Le sugerimos que contacte con la empresa para obtener la información más reciente y/o confirmar la información aguí proporcionada.

Orientación Este

Estado Regular

**Piscina** Comunitaria Climatización Chimenea

Caracteristicas ✓ Terraza Cubierta

Suelo de Madera Suelos de Mármol Muebles Amueblada

Cocina

Equipada